
Requerimento n°  ____________- 2022

Na forma regimental  e após ouvido o Plenário,  requeiro ao Sr. Prefeito, Dr.
Christiano Augusto Xavier Ferreira informações sobre parte da Avenida Europa,
nº 210 (Supermercados BH) e a torre de transmissão no Bairro Baronesa, uma
vez  que  o  Supermercados  BH  fechou  parte  da  via  e  está  usando  para
estacionamento  e  disponibilização  de  carrinhos  de  comparas  aos  clientes  da
empresa. Sendo assim questiona-se:

1. O  Poder  Executivo  está  ciente  dessa  ocupação  de  parte  da  via,  pelo
Supermercados BH?

2. Esta ocupação de parte da via foi autorizada pelo Poder Executivo?

3. Existe algum contrato de concessão de uso de parte da via? Se sim, favor
enviar cópia;

4. Foi realizado uma consulta pública para a concessão de uso da via?

5. Foi realizado um estudo de impacto no trânsito local,  pelo Departamento
competente, uma vez que a via ficou bastante reduzida?

6. O Poder Executivo tem ciência do prejuízo e o transtorno que o fechamento
dessa área causa ao trânsito local? 

7. Caso  o  Poder  Executivo  não  tenha  ciência  da  situação,  quais  serão  as
medidas adotadas para solucionar tal situação?

Pede-se,  ainda,  que  as  respostas  a  todos  esses  questionamentos  venham
acompanhadas de documentação que comprovem sua veracidade.

Sala de Sessões, 10 de fevereiro de 2022.
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